

# SWI

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Giat Anjangsana di Desa Pondokkaso Tengah

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

May 29, 2024 - 13:12



Aipda Yadi Yusnadi, S.H Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah  
-6°47'55", 106°44'36", 0,0m  
29/05/2024 11:32:10

Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah, Aipda Yadi Yusnadi, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Anjangsana di Kp. Bojongpuri, Desa Pondokkaso Tengah, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai dengan tujuan memberikan himbauan dan sosialisasi kepada warga masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) disampaikan oleh Aipda Yadi Yusnadi, S.H. Adapun poin-poin himbauan yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Sosialisasi Aplikasi Super APP Polri:** Aipda Yadi memperkenalkan dan mensosialisasikan penggunaan aplikasi Super APP Polri kepada warga masyarakat. Aplikasi ini dirancang untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian secara online.
2. **Peran Aktif dalam Kamtibmas:** Warga diajak untuk berperan aktif menciptakan situasi kamtibmas di lingkungan mereka masing-masing. Keterlibatan aktif dari masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda Yadi menghimbau warga untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk melaporkan ke Bhabinkamtibmas jika ada informasi mengenai warga yang akan bekerja keluar daerah atau ke luar negeri melalui nomor telepon yang telah diberikan.
4. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Masyarakat diminta untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tengah. Kerjasama ini diharapkan dapat meminimalisir terjadinya tindak kejahatan.
5. **Kontak Bhabinkamtibmas:** Kontak Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah diberikan kepada warga, yaitu di nomor 081617327845, agar warga dapat dengan mudah menghubungi pihak kepolisian jika diperlukan.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan mendapatkan respon positif dari masyarakat setempat. Melalui kegiatan DDS Anjangsana, diharapkan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dapat terjalin dengan lebih baik, sehingga situasi kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tengah tetap kondusif.